

PERS

DPC PDIP Kota Tangsel, Gelar Upacara Hari Kemerdekaan RI Ke 77

Suhendi - PERS.CO.ID

Aug 17, 2022 - 14:54



Tangsel - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Kota Tangerang Selatan, gelar upacara hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke 77 di halaman Kantor DPC PDI Perjuangan Tangsel, Rabu (17/8/2022).



Bertindak sebagai Inspektur upacara Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Tangerang Selatan, Wanto Sugito dan Upacara di ikuti jajaran pengurus DPC, PAC, Ranting, Anak Ranting Badan, Sayap Partai dan seluruh Fraksi PDI Perjuangan Kota Tangerang Selatan.

Wanto Sugito dalam sambutannya mengatakan HUT RI ke-77 mencerminkan rasa optimis dari bangsa yang dinamis, bersinergi, tegas, dan lugas.

“Sebuah refleksi dari nilai-nilai Pancasila dan Bhinneka Tunggal Ika yang mempersatukan bangsa Indonesia dalam mewujudkan harapan untuk bersama pulih lebih cepat dan bangkit lebih kuat menuju Indonesia maju.” Ujarnya.

Wanto menuturkan kemerdekaan bagi PDI Perjuangan bercermin dari perjuangan Bung Karno yang rela dibuang, dan diasingkan karena semata-mata berjuang untuk kemerdekaan Indonesia dan rakyat. Bung Karno adalah sosok panutan yang berani berjuang dan menderita demi rakyat.

“Untuk seluruh kader partai di Kota Tangerang Selatan harus memiliki api semangat nan tak kunjung padam. Semoga PDI Perjuangan Kota Tangerang Selatan sudah saatnya ukir sejarah untuk memetik buah perjuangan keras itu.”Ungkap Mantan Aktivist 98 UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.



Sehubungan dengan itu Syamsul Hariyanto biasa dipanggil Atoel selaku Ketua Panitia Pelaksana mengatakan Upacara hari ini di hadiri oleh Ratusan Kader dan Simpatisan PDI Perjuangan Kota Tangerang Selatan.

Turut Hadir Fraksi PDI Perjuangan Prov. Banten, Fraksi PDI Perjuangan Kota Tangerang Selatan serta tokoh masyarakat yang berada di dekat Kantor DPC.

Lalu setelah upacara akan diadakan lomba untuk memeriahkan peringatan 17 Agustus, dari Lomba Joget Balon, Masukin pencil dalam botol, Main Tepung dan banyak lainnya, serta akan banyak hadiah berdasarkan dana gotong royong kader partai.

Tentunya Lomba hari ini akan menjadi ajang untuk adu kekompakan, adu taktik dan strategi untuk mengajarkan kader partai arti kebersamaan dalam satu rampak barisan, untuk menuju pemilu tahun 2024 kita bisa dapat memenangkan PDI Perjuangan di Kota Tangerang Selatan,"Tutupnya. (Hendi)